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ABSTRAK 

Eli Sukmawati. NIM : 1908204063, ”ANALISI PENGEMBANGAN 

WISATA BARU SIDE LAND MELALUI 3A (ATRAKSI, AMENITAS, 

DAN AKSESIBILITAS) DAN KONTRIBUSINYA PADA EKONOMI 

MASYARAKAT (Studi Pada Desa Kaduela Kecamatan Pasawahan 

Kabupaten  Kuningan)”. 

 

  Penelitian ini bertujuan mengetahui secara dalam penerapan 3A 

pariwisata untuk mengetahui pengembangan wisata Sideland. Untuk dapat 

meningkatkan potensi pariwisatanya, yang perlu dilakukan adalah 

merencanakan pengembangan wisata agar dapat lebih baik dari 

sebelumnya. Konsep 3A (atraksi, amenitas dan aksesibilitas ) merupakan 

syarat bagi pengembangan sebuah destinasi wisata. Setiap desatinasi wisata 

pasti mempunyai keunikan dan ciri khasnya masing masing yang menjadikan 

daya tarik wisata. Dilain sisi, faktor amenitas dan aksesibilitas akan menjadi 

kunci bagi keberlangsungan wisatawan dalam menikmati pengalaman 

berwisata. Ketiga konsep tersebut memiliki peran penting dalam 

membangun pengalaman berwisata yang nyaman serta memenuhi kebutuhan 

wisatawan. Penelitian ini menggunkan metode penelitian kualitataif, sumber 

data dalam penelitian ini berupa data primer dan sekunder, teknik 

pengumpulan data dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara dan 

dokumentasi kemudian dianalisis dengan metode deskriptif analisis. Hasil 

penelitian menunjukkan bahwa: (1) Wisata Sideland merupakan wisata 

kolam renang yang dibangun yang ada di Desa Kaduela yang terdapat 5 

kolam renang dengan pemandangan alam dan persawahan. (2) melalui 

komponen 3A (Atraksi, Amenitas, dan Aksesibilita) mampu menjawab 

pengembangan wisata yang layak dan upaya mengatasi tantangan sekaligus 

peningkatan nilai tambah suatu tempat/produk. (3) Dampak pengembangan 

wisata Sideland belum optimal, tetapi dengan adanya wisata Sideland 

memberikan peluang bagi masyarakat untuk memiliki pekerjaan dan 

meningkatnya pendapatan dari sebelumnya. 

 

Kata Kunci : Atraksi, Amenitas, Aksesibilitas, Pengembangan, Ekonomi 
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ABSTRACT 

 

Eli Sukmawati. NIM : 1908204063, "ANALYSIS OF THE NEW SIDE LAND 

TOURISM DEVELOPMENT THROUGH 3A (ATTRACTIONS, AMENITIES, 

AND ACCESSIBILITY) AND ITS CONTRIBUTION TO THE COMMUNITY'S 

ECONOMY (Study in Kaduela Village, Pasawahan District, Kuningan 

Regency)". 

 

 This study aims to find out in depth the application of 3A tourism to 

determine the development of Sideland tourism. To be able to increase its 

tourism potential, what needs to be done is to plan tourism development so 

that it can be better than before. The 3A concept (attractions, amenities and 

accessibility) is a requirement for the development of a tourist destination. 

Each tourist destination must have its own uniqueness and characteristics 

that make it a tourist attraction. On the other hand, amenity and accessibility 

factors will be key to the continuity of tourists in enjoying the travel 

experience. These three concepts have an important role in building a 

comfortable travel experience and meeting the needs of tourists. This study 

uses qualitative research methods, the data sources in this study are primary 

and secondary data, data collection techniques in this study are in the form of 

observation, interviews and documentation and then analyzed using 

descriptive analysis methods. The results of the study show that: (1) Sideland 

Tourism is a swimming pool tour built in Kaduela Village which has 5 

swimming pools with natural views and rice fields. (2) through the 3A 

components (Attractions, Amenities and Accessibility) it is able to respond to 

proper tourism development and efforts to overcome challenges while 

increasing the added value of a place/product. (3) The impact of developing 

Sideland tourism is not yet optimal, but the presence of Sideland tourism 

provides opportunities for people to have jobs and increase income from 

before. 
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 خلاصح

 

 3Aذحهٛم ذًُٛح انسٛاحح ػهٗ انعاَة انعذٚذ يٍ خلال "،  NIM: 1908204063 .اٚهٙ سٕكًأاذٙ

، يماطؼح  Kaduelaدساسح فٙ لشٚح )فٙ  (انعزب ٔٔسائم انشاحح ٔإيكاَٛح انٕصٕلػٕايم )

 ."(تاسأْاٌ ، كَُٕٛعاٌ سٚعُسٙ

 

نركٌٕ لادسج  .Sidelandنرحذٚذ ذطٕس سٛاحح  3Aذٓذف ْزِ انذساسح إنٗ انرؼًك فٙ ذطثٛك سٛاحح 

نسٛاحح تحٛس ًٚكٍ أٌ ذكٌٕ ػهٗ صٚادج إيكاَاذٓا انسٛاحٛح ، يا ٚعة انمٛاو تّ ْٕ انرخطٛظ نرطٕٚش ا

يطهثاً نرطٕٚش ٔظٓح  (يُاطك انعزب ٔانًشافك ٔإيكاَٛح انٕصٕل) 3Aٚؼرثش يفٕٓو  .أفضم يٍ ر٘ لثم

يٍ  .ٚعة أٌ ذرًرغ كم ٔظٓح سٛاحٛح ترفشدْا ٔخصائصٓا انرٙ ذعؼهٓا يُطمح ظزب سٛاحٙ .سٛاحٛح

سرًشاسٚح انسٛاغ فٙ الاسرًراع َاحٛح أخشٖ ، سركٌٕ ػٕايم انشاحح ٔإيكاَٛح انٕصٕل أساسٛح لا

ا فٙ تُاء ذعشتح سفش يشٚحح ٔذهثٛح احرٛاظاخ  .ترعشتح انسفش ًً ذهؼة ْزِ انًفاْٛى انصلاشح دٔسًا يٓ

ذسرخذو ْزِ انذساسح طشق انثحس انُٕػٙ ، ٔيصادس انثٛاَاخ فٙ ْزِ انذساسح ْٙ تٛاَاخ  .انسٛاغ

اسح ػهٗ شكم يلاحظح ٔيماتلاخ ٔذٕشٛك شى ذحهٛهٓا أٔنٛح ٔشإَٚح ، ٔذمُٛاخ ظًغ انثٛاَاخ فٙ ْزِ انذس

ْٙ ظٕنح فٙ  Sideland Tourism (1) :ذظٓش َرائط انذساسح أٌ .تاسرخذاو طشق انرحهٛم انٕصفٙ

حًاياخ سثاحح يغ يُاظش طثٛؼٛح  5 ٔانرٙ ذحرٕ٘ ػهٗ Kaduelaحًاو انسثاحح ذى تُاؤْا فٙ لشٚح 

ًٚكُٓا  (يُاطك انعزب ، ٔانًشافك ، ٔإيكاَٛح انٕصٕل) 3Aيٍ خلال يكَٕاخ  (2) .ٔحمٕل الأسص

الاسرعاتح نهرًُٛح انسٛاحٛح انًُاسثح ٔانعٕٓد انًثزٔنح نهرغهة ػهٗ انرحذٚاخ يغ صٚادج انمًٛح انًضافح 

ْٕ الأيصم تؼذ ، نكٍ ٔظٕد سٛاحح  Sidelandنى ٚكٍ ذأشٛش ذطٕٚش سٛاحح  (3) .انًُرط /نهًكاٌ 

Sideland س نهحصٕل ػهٗ ٔظائف ٔصٚادج انذخم يٍ لثمٕٚفش فشصًا نهُا. 

 

 ػٕايم انعزب ، ٔسائم انشاحح ، سٕٓنح انٕصٕل ، انرًُٛح ، الالرصاد :الكلمات الرئيسية
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